



フルーツフラワーパークとの 本年度のタイアップ事業

昨年はパーク開園10周年記念事業として実施された「スローライフウィーク at KOBE 2003」イベントのパネルディスカッション、男性料理教室、

ニュースポーツ、昔あそび等、グループ"わ"として支援参加いたしました。

本年度は1年間を通したフルーツフラワーパークイベントにグループわとし

て積極的な参加要請を受け、下記イベントに支援参加することになりました。詳細は今後の打ち合わせで詰めることといたします。関係グループには本部より協力打診致しますのでよろしくお願いいたします。

期 日	イベント内容	グループわ参加内容
7月4日(日)	七夕まつり(終了、下記参照)	おりがみ、紙芝居
8月6日(金) ~ 8月7日(土)	夏休み親子大沢・FFP探検隊	木、竹のおもちゃ作り スターウォッチング スタンプラリー、昆虫採集
8月27日(金)	真夏のファンタジーナイト	ハワイアングループ
10月10日(日)	スロースポーツ大会	ニュースポーツ
10月18日(月) ~ 2週間	FFPギャラリー (出展募集中、P4参照)	会員の絵画、陶芸、書道、 写真などの作品の展示
10月31日(日)	スローライフ体験ウィーク	昔あそび



折り紙グループは、次々とやってくる親子づれへ、笹かざりにつける折り紙や切り紙を教えるのに大忙し、大盛況でした。笹の枝のプレゼントもあり、お願いごとや、出来上がった折り紙を下げて、満足そうに帰っていく顔、顔...
「家族みんな健康ですごせませすように」「バレーがうまく

なりますように」「タイガースの選手になれるように」、あきらかにピパの字で「宝くじが当たりますように」。

一番記憶に残った短冊は、「振り向くな、振り向くな、後には夢がない」

「世界中が平和になりますように」

(事務局 飯井 冴子)

フルーツフラワーパーク 七夕イベントに参加

紙芝居グループと折り紙グループ

7月4日(日)の七夕イベントに紙芝居グループと折り紙グループが参加しました。

空模様が案じられましたが、幸い傘いらずの天気となり、まずはホッ。紙芝居グループは、午前11時から3時

まで、1時間ごとに20分程度の公演を行いました。その都度、子どもたちがたくさん集まってくれました。七夕にちなんだ紙芝居を色々と持参して、七夕の歌を歌いながらの熱演でした。

